Realizarán operaciones entre octubre y diciembre (El Financiero 19/09/11)

Realizarán operaciones entre octubre y diciembre (El Financiero 19/09/11)(Reuters) Lunes, 19 de septiembre de 2011 • FRANCFORT, 18 de septiembre.- Los principales bancos centrales del mundo cooperarán para ofrecer préstamos en dólares a tres meses a los bancos comerciales, con el fin de evitar que los mercados interbancarios se congelen por la crisis de deuda en Europa. El Banco Central Europeo (BCE) informó el jueves que realizará tres operaciones a tasa fija entre octubre y diciembre para ofrecer a los bancos la cantidad de dólares que necesiten, a manera de aliviar cualquier "apretón" de financiamiento que ocurra de aquí a fin de año. "El Banco Central Europeo ha decidido, en coordinación con la Reserva Federal (Fed), el Banco de Inglaterra, el Banco de Japón y el Banco Nacional de Suiza, realizar tres operaciones de suministro de liquidez en dólares con un vencimiento de cerca de tres meses que cubre hasta fin de año", dijo el BCE en un comunicado. Algunos bancos están encontrando problemas para obtener financiamiento en dólares para periodos superiores a unos pocos días, porque los fondos del mercado de dinero de Estados Unidos y otros prestamistas tradicionales en dólares se han puesto cada vez más nerviosos por la amenaza de una moratoria en Grecia, lo que desestabilizaría a los mercados en toda la región. Los bancos centrales de Gran Bretaña y Suiza afirmaron que llevarán a cabo operaciones de préstamo en dólares de forma simultánea con el BCE el 12 de octubre, el 9 de noviembre y el 7 de diciembre. El Banco de Japón, que ya ofrece este servicio, realizará otra el 18 de octubre. La Fed, que en el pasado ha enfrentado críticas de los legisladores en Washington por su participación en los esfuerzos de rescate a los bancos europeos, no ofrecerá créditos a tres meses en dólares a los bancos en Estados Unidos. El BCE ya ofrece préstamos en dólares a siete días todas las semanas. Este mecanismo fue usado el miércoles cuando dos bancos que no fueron identificados pidieron un total de 575 millones de dólares. Ésta fue la segunda vez en un mes en que este mecanismo se utiliza; antes, nadie había requerido esta ayuda desde febrero.